



CONSTRUCTORES DE LA CARIDAD

Carolina López Marcos
Sevilla, España



San Juan Diego nos enseña a vivir la caridad, entregarnos a los demás, ir "más allá", encarnando la caridad de Cristo.

Desde, Sevilla, doy a conocer el Acontecimiento Guadalupano a través de la oración, devoción, trato personal y el arte.

Mi inspiración sobre este tema es, viendo el testimonio de mi marido a través de la Pastoral de la Salud de mi parroquia, preparan y llevan con todo cariño la Sagrada Eucaristía a los enfermos y ancianos de las residencias. Ellos están esperando con ilusión, para otros son sus únicas visitas.

Seamos misioneros y peregrinos como San Juan Diego



TEMA: SALMO 147

Con razón no es solo una Aparición de María, sino todo un Acontecimiento de trasciende tiempos, espacios y fronteras.

Mi inspiración para este tema parte de un trabajo de máster de pedagogía de mi hija Macarena, donde se trabaja el sentimiento de pertenencia. Con su Aparición formamos parte de la misma familia, con la misma Madre, Padre, Hermano. Bien lo entienden los indígenas por pararse en medio de la luna, y ya no solo es la Emperatriz de las Américas, sino del mundo entero, Madre de todos los pueblos, culturas... Madre de la primera y Nueva civilización del Amor de Dios.



TEMA :LOS ANCIANOS

En la cultura mexicana, los ancianos tenían un papel importantísimo en la sociedad, ellos eran autoridad, en ellos se depositaban el saber, la verdad y la transmitían a todos, tenían una memoria prodigiosa. El rostro de anciano hace indicar la sabiduría, infunde respeto, honor y verdad.

Mi inspiración de este tema, es la falta de conciencia y respeto hoy día a los ancianos, hasta el punto en esta sociedad de muerte quererlos eliminar con leyes como la eutanasia

La Virgen de Guadalupe nos devuelve la confianza.

Construyamos juntos la Civilización del Amor.

